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Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD/FWW: 
„Wald am Braunshardter Tännchen retten“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Weiterstadt wird beauftragt, für das Naherholungsgebiet des  Braunshardter 
Tännchen unverzüglich ein Aufforstungs- und Sanierungskonzept im Einvernehmen mit Hessen Forst 
zu erarbeiten und dieses umzusetzen. 

Begründung: 

Durch niedrige Grundwasserstände, den Klimawandel mit heißen, trockenen Sommern, 
Schädlingsbefall und Sturmschäden ist der Wald am Braunshardter Tännchen stark geschädigt. Viele 
Bäume sind vom Befall durch Engerlinge und Pilze geschädigt bzw. geschwächt. Dies sieht man 
deutlich an den Baumstämmen und den Baumkronen. Viele Bäume sind abgängig. Eine (natürliche) 
Naturverjüngung gelingt u.a. wegen des Bodenbewuchses nur bedingt. Der Wald am Braunshardter 
Tännchen ist so geschädigt und geschwächt, dass seine Waldfunktionen beeinträchtigt bzw. in Gefahr
sind. 

Daneben hat das Braunshardter Tännchen mit seinem Wald für die Bürgerinnen und Bürger 
Weiterstadts einen großen Naherholungswert. Sein Erhalt und seine Wiederherstellung sind für 
Weiterstadt daher von hoher Bedeutung.

Mit einem fachlich abgestimmten Aufforstungs- und Sanierungskonzept muss unverzüglich begonnen 
werden, damit über mehrere Jahre bzw. Jahrzehnte der Wald am Braunshardter Tännchen nicht nur 
wiederhergestellt, sondern langfristig seine Funktionen gesichert werden und zukünftig eine naturnahe
Verjüngung des Waldes gelingt. Mit standortgerechten, klimaresistenten Baumarten wie z.B. der Eiche
oder der Winterlinde soll der Wald am Braunshardter Tännchen Schritt für Schritt wieder aufgeforstet 
werden. 

Daneben ist es wichtig, einen funktionalen Waldrand mit Büschen zu schaffen, die der Bereicherung 
der Tier- und Pflanzenwelt dienen, wie  z. B. Vogelschutzgehölzen.

Im Haushalt 2022 sind 125.000 Euro für erforderliche Bepflanzungen und eine Einzäunung gegen 
Wildverbiss einzustellen.  

Weitere Begründung erfolgt mündlich.
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